



AUX CONTRIBUABLES DE LA SUSDITE MUNICIPALITÉ

**AVIS PUBLIC D'ADOPTION DU BUDGET 2022 ET DU PLAN TRIENNAL  
D'IMMOBILISATIONS 2022-2023-2024**

Est par la présente, donné par le soussigné, greffier de la Ville de Waterloo QUE :

Le budget de la Ville de Waterloo pour l'année 2022 sera adopté le jeudi 16 décembre 2021, lors d'une séance spéciale qui sera tenue à 19h00 en la salle des délibérations du conseil, 417 rue de la Cour, Waterloo. Lors de cette séance, le Plan Triennal d'immobilisations 2022-2023-2024 sera également déposé et adopté.

Les délibérations du conseil et la période de questions du public présent dans la salle lors de cette séance spéciale porteront exclusivement sur le budget et sur le Plan triennal d'immobilisations 2022-2023-2024.

Le présent avis est donné en vertu de l'article 474.2 de la **Loi sur les Cités et Villes**.

DONNÉ A WATERLOO, ce 8 décembre 2021

TO THE TAXPAYERS OF THE SUSDIT MUNICIPALITY

**PUBLIC NOTICE OF ADOPTION OF THE 2022 BUDGET AND THE 2022-2023-2024  
THREE-YEAR CAPITAL PLAN**

The following is hereby given by the undersigned, Town Clerk that:

The budget for Ville de Waterloo 2022 will be adopted on Thursday, December 16, 2021, at a special meeting to be held at 7:00 p.m. in the Council Deliberation Room, 417 de la Cour Street, Waterloo. During this session, the 2022-2023-2024 Three-Year Capital Plan will also be tabled and adopted.

Council's deliberations and question period for the public in the room at this special session will focus exclusively on the budget and the 2022-2023-2024 Three-Year Capital Plan.

This notice is given pursuant to section 474.2 of the **Cities and Towns Act**.

GIVEN AT WATERLOO, December 8, 2021

Louis Verhoef  
Town Clerk